

Une Auxoise remporte le 1^{er} prix Art Pé

Le quinzième salon de peinture Art Pé a fermé ses portes. Comme d'habitude de nombreux visiteurs ont pu apprécier la richesse, la qualité et la diversité des œuvres présentées : de l'aquarelle, de l'huile, mais aussi du pastel, du collage, dans les thèmes allant du paysage aux fleurs, en passant par les animaux et l'abstrait. N'oublions pas les sculptures en raku, en verre ou en bois, dont un étonnant éléphant en équilibre sur sa trompe, créé par Claudette Cohu de La Chapelle-Saint-Mesmin.

Louis-Charles Benoit-Latour fut l'invité d'honneur du salon. C'est un peintre animalier reconnu qui expose régulièrement ses œuvres à travers toute la France.

À cette occasion, des prix



REMISE DES PRIX. Le sénateur Jean-Pierre Sueur et le président de l'association organisatrice Johnny Lebigot remettent les récompenses aux artistes lauréats.

ont été attribués aux artistes pour leur travail. En présence des élus et de Johnny Lebigot, président de l'association, le sénateur Jean-Pierre Sueur a remis la médaille du Sénat

à la peintre Héguiné Hovanessian, de Montargis, pour ses œuvres présentées, une peinture vigoureuse, colorée et empreinte d'une forte personnalité.

Le premier prix du public a été remporté par Mireille Oudry d'Auxy. Fabrice Rodier, de Dordives, obtient le deuxième prix. Sandra Thorreau, de Mignères, et Virginie Trabaud de Villeneuve-la-Guyard (Yonne) finissent troisièmes ex aequo. ■

■ ART PLASTIQUE

Cours. La commune d'Auxy n'avait plus de cours d'art plastique depuis deux ans faute de candidats, mais Johnny Lebigot assure que les cours reprendront dès septembre prochain parce qu'un nouvel intérêt pour la peinture semble se concrétiser. Il compte bien que ces nouveaux élèves pourront eux aussi exposer leurs toiles au prochain salon Art Pé.